

FPII

Giat Kontrol Satkamling Polsek Surade Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 26, 2023 - 14:37



Giat Kontrol Satkamling Polsek Surade Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Sukabumi, 25 Oktober 2023 - Malam Selasa, tanggal 24 Oktober 2023, pukul 23.00 WIB, Polsek Surade melaksanakan kegiatan kontrol warga sekitar wilayah mereka, di Kp. Pasir Awi dan Cikored, Desa Cibitung, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut bertujuan untuk memastikan keamanan

dan ketertiban wilayah serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam satuan pengamanan lingkungan (satkamling) malam.

Kegiatan ini melibatkan anggota jaga Satuan Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) Polsek Surade. Dalam operasionalnya, anggota Polsek Surade memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar terkait pentingnya satkamling dalam menjaga harkamtibmas (harkat, martabat, dan ketertiban masyarakat).

Kapolsek Surade, dalam keterangan kepada media, menjelaskan, "Kegiatan kontrol warga ini adalah upaya kami untuk memperkuat kerjasama dengan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Dengan berpartisipasi dalam satkamling, masyarakat membantu mengurangi potensi tindak pidana di lingkungan mereka. Ini adalah bentuk kepedulian bersama terhadap keamanan kita."

Selain itu, Kapolsek Surade juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian. "Kerjasama antara Polsek Surade dan warga sangat vital. Dengan berkolaborasi, kami dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat," tambahnya.

Kegiatan kontrol satkamling tersebut mendapat dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi, yang menyatakan, "Saya sangat mengapresiasi upaya Polsek Surade dalam menggerakkan inisiatif seperti ini. Satkamling adalah benteng pertama dalam menjaga keamanan wilayah, dan semakin banyak masyarakat yang terlibat, semakin efektif pencegahan tindak pidana."

Kegiatan kontrol satkamling Polsek Surade diharapkan akan menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya dalam meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Pihak kepolisian terus berkomitmen untuk bekerja sama dengan warga demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua.